

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa aspek utama dalam pemberian pembiayaan adalah kesepakatan dan kepercayaan. Sebelum menyalurkan pembiayaan, BSI KCP Cirebon Plered 1 melakukan analisis menyeluruh terlebih dahulu. Analisis ini meliputi penilaian latar belakang nasabah, termasuk karakter nasabah berdasarkan analisis 5C, prospek usaha yang dimiliki, serta jaminan yang diajukan.

1. Pembiayaan bermasalah di BSI KCP Cirebon Plered 1 umumnya disebabkan oleh penurunan dalam performa usaha. Selain itu, faktor lain yang turut berkontribusi adalah karakter nasabah yang kurang baik, nasabah yang menyalahgunakan pembiayaan, dan nasabah yang terdampak musibah bencana non alam (pandemi).
2. Penanganan yang diberikan oleh BSI KCP Cirebon Plered 1 sebagai upaya untuk mengatasinya dengan cara Restrukturisasi. Restrukturisasi yang diberikan oleh BSI KCP Cirebon Plered 1 dengan menggunakan cara *Rescheduling* (mengurangi jangka waktu angsuran dan mengurangi jangka waktu pembiayaan), *Reconditioning* (memperkecil jumlah angsuran), dan *Restructuring* (penambahan dana fasilitas pembiayaan). Dari ketiga cara tersebut pihak BSI KCP Cirebon Plered 1 lebih sering menggunakan cara mengurangi jangka waktu angsuran, mengurangi jangka waktu pembiayaan, dan memperkecil jumlah angsuran. Cara yang ditawarkan oleh BSI KCP Cirebon Plered 1 dilakukan sesuai dengan prosedur yang terarah dan kesepakatan kedua belah pihak sehingga dapat memberikan solusi kepada nasabah dalam menyelesaikan pembiayaan yang bermasalah.

Metode restrukturisasi diterapkan oleh pihak BSI KCP Cirebon Plered 1 sebagai solusi yang efektif dalam mengurangi atau meminimalisir pembiayaan bermasalah di BSI KCP Cirebon Plered 1. Terlihat dari data NPF yang dari tahun ke tahun mengalami penurunan, diartikan bahwa berdasarkan peraturan Bank Indonesia apabila NPF dibawah 5% dan jika setiap tahunnya makin menurun maka dikatakan bank tersebut dalam kondisi yang stabil.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan di BSI KCP Cirebon Plered 1, terdapat beberapa masukan dan saran yang mungkin bermanfaat bagi BSI KCP Cirebon Plered 1, sebagai berikut:

1. BSI KCP Cirebon Plered 1 diharapkan lebih teliti dalam menganalisa latar belakang nasabah dan lebih teliti dalam mengulik karakter nasabah agar terhindar dari adanya penyalahgunaan pembiayaan oleh nasabah seperti digunakan untuk pembiayaan konsumtif, maka diharapkan untuk kedepannya pihak BSI KCP Cirebon Plered 1 lebih cermat dalam memilih calon nasabah pembiayaan agar terhindar dari kendala-kendala yang sudah terjadi sebelumnya guna menghindari pembiayaan bermasalah.
2. Untuk pihak nasabah diharapkan ketika mengambil keputusan untuk mengajukan pembiayaan sebaiknya digunakan sebagaimana mestinya sesuai dengan keterangan yaitu pembiayaan mikro dan pihak nasabah sebelum mengajukan pembiayaan harus benar-benar yakin bahwa mereka bisa menyelesaikan pembayaran secara tepat waktu.